

# かがやき

令和6年度 泉第八小学校だより

令和6年12月24日

校長 今岡 康則

## 「去年の自分より成長する！」2学期のがんばり

今年は「去年の自分より成長する！」をテーマに掲げ、子供たちは、日々の学習やさまざまな行事をがんばっています。そんな子供たちの2学期のがんばりを紹介します。

まずは9月、運動会です。今年は最上級生となった6年生を中心に、練習や準備をがんばってきました。当日は、昨年以上にたくさんの人たちに参加していただき、とても盛り上がる運動会になりました。その中にも自分の役割をしっかりと果たす子供たちの姿がありました。

運動会の次の週には、**樅木児童神楽50周年記念式典**があり、そこで樅木神楽を披露しました。八代市長を初め、たくさんの来賓や地域の方、卒業生たちの前での舞はいつもとはちがう緊張感がありました。しっかりと舞うことができました。今年は、神楽を舞う機会がたくさんありました。10月には**樅木天満宮大祭**があり、日当の他、6年生は太鼓を、5年生はおきえをそれぞれ初披露しました。



11月にはいづみ交流文化祭、12月には砂防ダム工事着工式でも披露しました。着工式では、熊本県知事や国会議員、県議会議員、八代市長、市議会議員など、多くの来賓の方々にも見てもらうことができ、とてもよい経験になりました。



2学期も他校との交流学習をたくさん行いました。3年生は泉小学校の3、4年生との見学旅行もありましたし、泉小学校の5、6年生が八小に来校しての交流学習も行いました。また、12月には、全校児童が5人の相良村立相良北小学校とのオンライン交流学習を行いました。それぞれの学校で学習したことをお互いに発表し、感想を述べ合いました。同じような環境の中で学習している子供たちにとって、とてもよい学習になりました。



### 2学期にがんばったこと・去年の自分より成長したと思うこと

**【3年生】**リコーダーがうまくふけるようになった。図工が上手になった。計算などがはやくなかった。覚えるのがはやくなかった。感想が言えるようになった。

**【5年生】**がんばったことは、掃除の時間です。早く掃除が終わるようになりました。成長したことは、泉小の5、6年生に進んで話すことができるようになりました。

**【6年生】**学習に進んで取り組むようになった。テストに緊張するようになったけど、100点が取れるようになった。

## 学習発表会

12月4日(水)、学習発表会を行いました。

3年生は、見学旅行で行った緑川ダムや通潤橋、清和文楽館について分かったことや感想などを発表し、その後、国語の「三年とうげ」の音読をしました。

5、6年生は、「水俣に学ぶ肥後っ子教室」で学習した、水俣病や環境問題について、考えたことやこれから心がけてやっていきたいことなどを発表し、その後、国語の「狂言 柿山伏」を二人で演じました。

最後は三人で、いづみ交流文化祭でも演奏した「アイドル」を鍵盤ハーモニカで弾きました。

おうちの方に見てもらっていたことで、少し緊張気味でしたが、しっかり発表することができました。



## ゆず料理体験・門松づくり

12月4日(水)、ゆず料理体験と門松づくりを行いました。今年のゆず料理は、ゆずごしょうです。子供たちがゆずの皮を根気強くくり続け、必要な分だけすれば、保護者の方が準備してくださった唐辛子と混ぜ合わせます。1年ほど寝かせる必要がありますので、来年食べられるのを楽しみにしています。

門松づくりにはたくさんの方に参加していただきました。みなさんのご協力のおかげで、立派な門松ができました。

ありがとうございました！



## 《1月行事予定》

8日(水) 始業式・三宮参り・もちつき

14日(火) どんどや・もぐらうち

